

Rommel Pacheco reconoce labor en la entidad

## Arranca construcción de Universidad del Deporte en Puebla

Con el modelo de la Universidad del Deporte, Puebla innova y hace de esta disciplina una gran herramienta de transformación, como lo instruye la presidenta Claudia Sheinbaum, afirmó el director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte [Conade], Rommel Pacheco. Junto con el gobernador Alejandro Armenta, encabezaron la colocación de la primera piedra, en el emblemático Estadio Ignacio Zaragoza.

El director de la Conade anunció que este año la entidad será sede del Mundial de Voleibol de Playa y, además, este fin de semana se llevará a cabo el Torneo Internacional de voleibol "Final Four Masculino de Norceca". También expresó su reconocimiento al gobernador de Puebla por la iniciativa de la creación de la Universidad. Con esto, la entidad se convierte en parteaguas en la profesionalización del deporte y suma a la campaña contra las adicciones y por la paz que se realiza en todo el país, de la mano de la presidenta de México.

Por su parte, Alejandro Armenta indicó que el director de la Conade es un gran aliado del deporte. Asimismo,

reafirmó que para la administración que encabeza, el deporte es un derecho humano y una política de estado que rescata a los niños, niñas y jóvenes de la delincuencia y de los procesos disociativos.

El secretario de Infraestructura, Manuel Contreras de los Santos, apuntó que la universidad será referente en el país, y que su construcción tendrá pleno respeto al entorno del Estadio Olímpico Ignacio Zaragoza, con concepto arquitectónico moderno y funcional. "No desaparecerá, será mejorado y preservado", mencionó.



La Universidad del Deporte en Puebla contará con una inversión de 729.6 millones de pesos y albergará a 1,500 alumnos.

